
Exmª.  Srª. 
IVONE PORTELA 
DD. Presidente da Câmara Municipal  
Nesta. 

 
Laranjeiras do Sul, em 28 de Março de 2014. 

   
 

Os Vereadores que o presente subscreve, usando de suas 
atribuições legais que o cargo lhe confere, vêm perante a presença de Vossa 
Excelência, para que após ouvido o Douto Plenário, em conformidade com a 
legislação vigente REQUERER o que segue: 

   
 

REQUERIMENTO N.º  014/2014. 
EMENTA:  Requer do Poder Executivo Municipal 
Informações sobre a instalação da Empresa KIENAST: 
1) Se a referida Empresa atendeu o preceituado na Lei 
Municipal nº 070/2012? 
2) Quais providências estão sendo tomadas para a 
incorporação no Patrimônio Público e conseqüentemente 
o Ressarcimento aos cofres públicos sobre os Prejuízos 
causados, caso a Empresa não tenha cumprido com o 
preceituado na Lei? 
3) Qual o plano de uso que a Municipalidade possui para 
destinação daquele Patrimônio Público? 
4) Se já existe alguma Empresa interessada para utilizar 
aquelas instalações? 
 
 
Considerando a função legisladora e fiscalizadora que 

exercemos, e ainda, na condição de legítimos representantes da população, 
REQUEREMOS que o Poder Executivo de Laranjeiras do Sul nos envie as 
informações acima citadas. 

 
Certos de que seremos prontamente atendidos, desde já 

antecipamos nossos sinceros agradecimentos. 
   
 

Atenciosamente,  
 

 
LAURECI LEAL    ALDEMAR BECKER 

Vereador PT     Vereador PSDB 


